

# PAPARAZI

## Peltu Agus Subagyo Hadiri Rapat Pleno Terbuka Daftar Pemilih Kecamatan Wonosari Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PAPARAZI.ID](https://www.klaten.paparazi.id)

Aug 7, 2024 - 12:01



*Peltu Agus Subagyo Hadiri Rapat Pleno Terbuka Daftar Pemilih Kecamatan Wonosari Klaten*

KLATEN – Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, mewakili Danramil menghadiri Rapat Pleno Terbuka Daftar Pemilih Hasil

Pemutakhiran untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Bupati dan Wakil Bupati di tingkat Kecamatan Wonosari. Acara tersebut berlangsung di Gedung BPLLKMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (6/8/2024)

Rapat pleno ini dihadiri oleh sejumlah tokoh dan pejabat penting, termasuk Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, Kapolsek yang diwakili oleh Aipda Jarot, serta perwakilan dari Bawaslu Kabupaten Klaten, Saifuddin, dan KPU Kabupaten Klaten yang diwakili oleh Eri. Selain itu, hadir juga Ketua PPK Wisnu Budi Prasetyo, Ketua Panwascam Agus Sugiharto, Ketua PPS se-Kecamatan Wonosari serta perwakilan partai politik tingkat Kecamatan Wonosari.

Dalam sambutannya, Peltu Agus Subagyo menegaskan bahwa tujuan utama dari acara ini adalah untuk menyamakan persepsi terkait pengawasan pengumuman Daftar Pemilih Sementara (DPS), perbaikan DPS, serta penyusunan DPS Hasil Perbaikan (DPSHP) di tingkat Kecamatan Wonosari. Hal ini merupakan bagian dari persiapan menuju Pemilu Tahun 2024.

“Acara ini merupakan langkah penting dalam memastikan bahwa daftar pemilih yang digunakan dalam pemilu mendatang akurat dan dapat dipertanggungjawabkan, serta mendukung kelancaran proses pemilihan di Kecamatan Wonosari,” ungkap Peltu Agus Subagyo.

Dalam sambutannya juga, Peltu Agus Subagyo berharap agar pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Bupati dan Wakil Bupati di Kecamatan Wonosari dapat berlangsung dengan sukses dan menciptakan wilayah yang aman serta kondusif. Ia mengajak semua pihak untuk bekerja sama dan menjaga integritas proses pemilihan, demi terciptanya demokrasi yang berkualitas. (Red)